

のぎわっ子

平成29年度
学校だより
磐田市立東部小学校
平成30年1月11日



3学期始業式 校長式辞

～続ける～



最初に大きな声で、新年のあいさつをしましょう。

「明けましておめでとうございます。」

冬休みが終わって、また皆さんの元気な姿を見ることができて、大変うれしく思います。

さて、ここに大きなお年玉を用意しました。この中に入っているものを紹介します。

一つ目です。「戌」という漢字です。なんと読むのでしょうか。そうです。「いぬ」と読みます。今年の干支は、「いぬ」です。まだ、寒い日が続きますが、犬のように寒さに負けず外で元気よく遊んでください。

二つ目です。「なりたい自分」です。三学期は、50日間と短い学期です。今、代表の友達の言葉にもあったように、「なりたい自分」に向かって、自分で決めたことを「続けて」ください。「続ける」ことで、階段を上るように「なりたい自分」に近づいていきます。三学期は、「続ける」を大切にしてほしいです。

三つ目です。「2020 東京オリンピック・パラリンピック」の手紙です。このことは、この後、落合先生からお話があります。

まだ、お年玉の袋の中には、いろいろなものが入っています。

入っているものの紹介は、校長室の掲示板に貼りますので見てください。

今日は、「続ける」ことについてお話をしました。



東部小学校は、『東京オリンピック・パラリンピック 教育プログラム実施校』として、活動に取り組み始めています。活動としては、5年生中心となって『のぎわっ子 オリ・パラプロジェクト委員会』が発足し、のぎわの里からオリンピック・パラリンピックを盛り上げようと『メダルプロジェクト』について、始業式後に全校児童に呼び掛けをしました。保護者の皆様も御協力をお願いします。

